



Pièces	3 Pièces
Superficie	42 m²
Référence	949V474A
Prix	350 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Exclusivite les emeraudes - bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir dans une résidence avec piscine et vue panoramique sur la baie, ce charmant 3 pièces de 42 m² comprenant une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, deux chambres, une salle de bain, un wc une belle terrasse ensoleillée qui longe l'appartement et vous permet d'admirer la vue sur la mer et le massif des maures. À visiter rapidement

Exclusive les emeraudes ? Bertrand foucher real estate invites you to discover this charming 2-bedroom apartment of 42 m² in a residence with a pool and panoramic views over the bay. It features an entrance, a living room with an open kitchen, two bedrooms, a bathroom, and a toilette beautiful sunny terrace runs along the apartment, offering stunning views of the sea and the maures mountain range. To visit quickly

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 Avenue des Alliés - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

